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Ata da Quinquagésima Sexta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 28 de setembro de 
2021, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 28 dias de setembro de 2021, às 10h20, no plenário da Câmara Municipal do Cabo 
de Santo Agostinho – PE e de forma híbrida, presentes os Vereadores: Adson José da 
Silva Marques (Dinho de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel 
Almeida de Souza, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Claudenildo Rosa de Araújo 
(Nia Vipcar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da Silva 
Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Gyselle Késia 
Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson 
Batera), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), de 
forma remota, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de Souza 
(Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), de forma 
remota, Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho 
da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Sueleide Torres de Souza 
Honorato (Sueleide de Amaro), Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e 
Wilkenberg dos Vales Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente para a 56ª 
Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da 
Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: Ricardo Carneiro da 
Silva, Presidente, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Primeira Secretária, 
Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Segundo Secretário, Edelry Denis Pinheiro de Barros 
(Del da Auto Escola), Primeiro Vice-Presidente, Naelson Valério de Oliveira, Segundo 
Vice-Presidente, não havendo modificação em sua formação durante a sessão. Havendo 
número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o 
Vereador César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. O Presidente registra a 
presença de integrantes da Secretaria de Defesa Social. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados. Logo após, foi aberto o Pequeno Expediente que teve a leitura do 
Expediente do Dia, com as seguintes proposições: Indicação nº 4190/2021, Vereador 
José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação da via do 
Engenho Liberdade; Indicação nº 4545/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua Paulista, Garapu; Indicação nº 
4546/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
e a capinação da rua Amaro Jacinto Soares Filho, Garapu; Indicação nº 4547/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da rua 84, Cohab; Indicação nº 4548/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), 
que solicita ao Poder Executivo a implantação de coletores de lixo na Segunda Travessa 
Esperança, Malaquias; Indicação nº 4549/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Honório José do Nascimento, Garapu; 
Indicação nº 4550/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua Aliança, Garapu; Indicação nº 4551/2021, Vereador 
José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos da rua 
Português, Quadra 47, Setor 3, Enseada dos Corais; Indicação nº 4552/2021, Vereador 
José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na 
Quadra 47, Setor 3, Enseada dos Corais; Indicação nº 4553/2021, Vereador José 
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Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a reforma da caixa de esgoto da rua 
Teixeira de Sá, Centro; Indicação nº 4554/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
solicita ao Poder Executivo a reforma da caixa de esgoto da rua Vereador Wolney da 
Costa Machado, Vila Social; Indicação nº 4555/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), 
que solicita ao Poder Executivo a reforma da caixa de esgoto da rua 81, Vila Social; 
Indicação nº 4556/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação da via local de acesso a Praia do Paraíso; Indicação nº 
4557/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação das canaletas da rua Seis, Itapuama; Indicação nº 4665/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo o asfalto da rua VL5, Quadra 
8, Setor 3, Lote 27, Enseada dos Corais; Indicação nº 4666/2021, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua do Sossego e da rua da Paz, 
Loteamento Engenho Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4667/2021, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos da rua 50, Cohab; 
Indicação nº 4668/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
drenagem e a pavimentação da rua 10, Alto da Bela Vista; Indicação nº 4669/2021, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos da rua 
14, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4670/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da rua 15, Quadra 13, Lote 01, Nova 
Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4676/2021, Vereador Augusto César (César 
Paiva), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e melhorias na 
iluminação pública da rua Henrique Teixeira, Gaibu; Indicação nº 4677/2021, Vereador 
Naelson Oliveira, que solicita ao Poder Executivo a implantação de uma UBS pet, (unidade 
básica de saúde animal) no Cabo; Indicação nº 4678/2021, Vereador Naelson Oliveira, 
que solicita ao Poder Executivo o fornecimento de bicicletas adaptadas para catadores de 
resíduos recicláveis; Indicação nº 4679/2021, Vereador Naelson Oliveira, que solicita ao 
Poder Executivo a manutenção da iluminação de um poste da rua Luiz Pereira da Paz, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4680/2021, Vereador Naelson Oliveira, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de placas de sinalização e a pintura de redutores de 
velocidade em toda a extensão da Avenida Prefeito Diomedes Ferreira de Melo, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 4681/2021, Vereador Naelson Oliveira, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção da iluminação de led da rua 18 Projetada, Loteamento Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4682/2021, Vereador Naelson Oliveira, que solicita ao 
Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da rua VL Vinte, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 4683/2021, Vereador Naelson Oliveira, que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento e a pavimentação da rua VL Cinco, Enseada dos Corais; Indicação nº 
4684/2021, Vereador Naelson Oliveira, que solicita ao Poder Executivo a reforma e a 
reabertura da casa de campo do ex-Governador José Rufino, Engenho Novo; Indicação 
nº 4685/2021, Vereador Naelson Oliveira, que solicita ao Poder Executivo a abertura de 
uma creche no Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4697/2021, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a organização do trânsito na rua 
Curumim, Pontezinha; Indicação nº 4698/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo que seja resolvida a carência no quadro de professores para os anos 
finais, especialmente no que diz respeito as matérias língua portuguesa e matemática da 
Escola Municipal Ministro André Cavalcanti e o abastecimento de água e o conserto da 
caixa d’água que abastece a escola; Indicação nº 4696/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo o abastecimento de medicamentos 
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antidepressivos, anti-hipertensivos e para o controle da glicemia na farmácia do Posto 
Médico Manoel Gomes; Indicação nº 4686/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de 
Keko), que solicita ao DER/PE a revitalização e a manutenção da passarela na PE-60, 
Rosário; Indicação nº 4687/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita 
ao Grande Recife Consórcio de Transportes a substituição das paradas de ônibus da PE-
60 em Rosário; Indicação nº 4688/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que 
solicita ao DER/PE o recapeamento e a instalação refletiva em toda a extensão da PE-28; 
Indicação nº 4689/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder 
Executivo e a gerencia de videomonitoramento a remoção de um veículo abandonado na 
rua Gilberto Fragoso, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 4690/2021, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), solicita ao Poder Executivo a remoção de um veículo 
abandonado na rua Gilberto Fragoso, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 
4691/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a 
reposição da tampa da boca de lobo da rua do Ipê, Santo Inácio; Indicação nº 4692/2021, 
Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução da rede de esgoto da rua da Independência, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 4693/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo 
o reparo do asfalto da rua da Independência, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
4694/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da via da rua L, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4695/2021, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua 
Santo Amaro, conhecida como Beco Salgado; Indicação nº 4699/2021, Vereador Pedro 
Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
placas dos bueiros das ruas: 82, 83, 84, Cohab; Indicação nº 4700/2021, Vereador Pedro 
Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
placa do bueiro da rua Vereador Francisco Pessoa, Santo Inácio; Indicação nº 4701/2021, 
Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo 
a capinação e a limpeza da Travessa 27, Córrego do Morcego, Charneca; Indicação nº 
4702/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder 
Executivo a construção do muro de arrimo e a implantação de tela na Travessa 27, 
Córrego do Morcego, Charneca; Indicação nº 4703/2021, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da barreira da 
rua José Clarindo de Albuquerque, Malaquias; Indicação nº 4703/2021, Vereador Pedro 
Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a poda das 
árvores no trevo da Charneca; Indicação nº 4705/2021, Vereador Claudenildo de Araújo 
(Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a reposição das placas de concreto na via 
local do Loteamento Novo Horizonte; Indicação nº 4706/2021, Vereador Claudenildo de 
Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação na via local 
do Loteamento Novo Horizonte; Indicação nº 4707/2021, Vereador Claudenildo de Araújo 
(Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da estada do Engenho 
Sebastopol; Indicação nº 4708/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Messias Firmino, 
Pirapama; Indicação nº 4709/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua de acesso a Barbalho I; 
Indicação nº 4710/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a poda das árvores no início da rua 05, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
4711/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
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Executivo a requalificação e a implantação de um corrimão na rua 01, Alto da Vila Nova, 
Centro; Indicação nº 4712/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção da boca de lobo da rua Severino Bezerra 
Martins, Centro; Indicação nº 4713/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção, a recuperação dos brinquedos, a pintura 
e a limpeza da praça nova da rua 02, Charnequinha; Indicação nº 4714/2021, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da rua Ariano Suassuna, Garapu; Indicação nº 4715/2021, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua Bom Sucesso, Garapu; Indicação nº 4724/2021, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a restauração e a reposição 
das tampas das bocas de lobo da rua Zumbi dos Palmares; Indicação nº 4725/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Zumbi dos Palmares, Cohab; Indicação nº 4733/2021, Vereador Augusto 
César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um semáforo e da 
sinalização vertical e horizontal no cruzamento da Avenida Dr. Júlio Araújo, Garapu; 
Indicação nº 4634/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um semáforo e a sinalização vertical da Avenida Luiz Cabral de 
Oliveira, Centro; Indicação nº 4735/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de resíduos na entrada da rua 
Barbara Andreia de Castro Guimarães, Charneca; Indicação nº 4736/2021, Vereador 
Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Primeira Travessa da rua Quatro, Loteamento Novo Horizonte; Indicação nº 
4737/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem da rua de acesso ao Loteamento Nilton Carneiro, 
Charneca; Indicação nº 4738/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Avenida Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 4739/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos e a capinação da rua D, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 4761/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que 
solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da Avenida Francisco Gomes de Farias, 
Cohab; Indicação nº 4762/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que 
solicita ao Poder Executivo a reconstrução das calçadas e a reposição de tampas das 
bocas de lobo da Avenida Francisco Gomes de Farias, Cohab; Indicação nº 4763/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de entulhos da praça localizada na Avenida Francisco Gomes de Farias, Cohab; 
Indicação nº 4764/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Avenida Francisco Gomes de Farias, Cohab; Indicação 
nº 4765/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores da escola José Alberto de Lima, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 4766/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo e a troca da rota da coleta da rua 
Olindino de França, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4767/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo que seja refeito o sistema de 
esgoto da rua Primeiro de Maio, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4768/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
tampa do bueiro da rua Olindino de França, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4769/2021, 
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Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a coberta 
da quadra da Escola Municipal José Alberto de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
4770/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo o envio de um profissional de auxiliar de cozinha para dar suporte na preparação 
das refeições da escola Municipal José Alberto de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 4771/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo um ventilador para a cozinha da Escola Municipal José Alberto de Lima, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 4772/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo um mutirão com a equipe de saúde na Escola Municipal 
José Alberto de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4773/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo um mutirão para 
confeccionar documentos para os alunos da Escola Municipal José Alberto de Lima, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 4774/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo o envio de um profissional de serviços gerais para a Escola 
Municipal José Alberto de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4775/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a reforma da Escola 
Municipal José Alberto de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 4776/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Maria 
dos Prazeres Marques, Garapu; Indicação nº 4777/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da rua Maria 
dos Prazeres Marques, Garapu; Indicação nº 4778/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Águas Belas, Garapu; 
Indicação nº 4779/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação da calçada da rua Vinte, Avenida Almirante Paulo Moreira, 
Garapu; Indicação nº 4780/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a drenagem e a pavimentação do Engenho Jurissaca; Indicação nº 
4781/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Limoeiro, Garapu; Indicação nº 4806/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu 
da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos e metralhas na rua 
Um, Cruzeiro; Indicação nº 4807/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Trinta e Um de Outubro, Garapu; 
Indicação nº 4808/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Quinze de Novembro, Garapu; Indicação 
nº 4809/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
reposição da tampa da valeta da rua Cinquenta e Seis, Cohab; Indicação nº 4810/2021, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza de 
entulhos na rua Dr. Júlio Pires Ferreira, Mauriti; Indicação nº 4811/2021, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos da rua Trinta 
e Cinco, Cohab; Indicação nº 4812/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a pintura do meio fio da rua 25 de Dezembro, Garapu 2; 
Requerimento nº 550/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita a 
mesa Diretora e a secretaria Executiva de Administração e Recursos Humanos o 
pagamento da gratificação dos funcionários da Secretaria de Finanças da Prefeitura 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho; Requerimento nº 510/2021, Vereador Claudenildo 
de Araújo (Nia Vipcar), que solicita a mesa Diretora e ao Poder Executivo o pagamento 
da gratificação dos funcionários da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho; Requerimento nº 552/2021, Vereadora Maria Tereza, que 
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solicita a Compesa o conserto do vazamento de esgoto e a instalação de novas placas na 
rua José Clarindo de Albuquerque, Cohab; Requerimento nº 553/2021, Vereador 
Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo o termino da 
pavimentação e da drenagem da rua Vicente Yanes Pinzón, Santo Inácio; Requerimento 
nº 554/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo 
a realização de palestras e atendimento psicológico nas escolas do município; 
Requerimento nº 555/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao 
Poder Executivo o serviço de esgotamento de fossas na comunidade dos Poços, Mercês; 
Requerimento nº 557/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita 
ao Poder Executivo a revitalização e a manutenção da praça da rua José Casemiro da 
Silva, Cohab; Requerimento nº 558/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que 
solicita a Compesa o conserto de um cano estourado na rua 14, Loteamento Ilha, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 559/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de câmeras de segurança no Centro 
Poliesportivo Gilberto Farias do Monte, (Gibão), Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
560/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a 
requalificação e o ordenamento da praça das artes, Gaibu; Requerimento nº 561/2021, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a 
requalificação, a reestruturação e o ordenamento da Avenida Laura Cavalcanti, Gaibu; 
Requerimento nº 562/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao 
Poder Executivo a continuação do saneamento e da pavimentação da Avenida V, 1667, 
1623, 1621, 1581, 1579, 1535, Gaibu; Requerimento nº 563/2021, Vereador Edelry Dênis 
(Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a terraplanagem, o saneamento e a 
pavimentação da rua das Acácias, Gaibu; Requerimento nº 564/2021, Vereador Edelry 
Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a terraplanagem, o 
saneamento e a pavimentação da rua do Canal, Gaibu; Requerimento nº 565/2021, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a 
terraplanagem, o saneamento e a pavimentação da rua J Um, Gaibu; Requerimento nº 
572/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação da rua Um, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 573/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua Flamboiã, transversal com a rua Dois e a rua das 
Papoulas, Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 574/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua das Rosas, Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 575/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua da Orquídea, Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 576/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua das Papoulas, Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 577/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita 
ao Poder Executivo a construção de um acesso entre a Cidade Jardim e o Loteamento 
Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 578/2021, Vereador José Carlos de 
Lima (Dr. Zé Carlos), que solicita ao Poder Executivo a continuação da obra do canal da 
rua Severino José da Silva, esquina com a rua 05, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 579/2021, Vereador José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), que 
solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da rua 05, Quadra 07, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Projeto de Resolução nº 021/2021, Vereador 
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José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), que concede o título de cidadania cabense a Renato 
Hugo Ramos de Freitas; Projeto de Lei nº 525/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que dá nome Douglas Menezes de Oliveira a Escola Municipal que se 
encontra em fase de construção no distrito de Ponte dos Carvalhos, no município do Cabo 
de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 528/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), 
que regulamenta a instalação de circos em praças, áreas verdes públicas e campos de 
futebol do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 529/2021, Vereador José Carlos 
de Lima (Dr. Zé Carlos), que estabelece no calendário Municipal o dia da alimentação 
saudável; Projeto de Lei nº 530/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá 
nome Nossa Senhora do Carmo a praça a ser construída na rua da Igreja, localizada no 
bairro da Destilaria, no município do Cabo de Santo Agostinho. Dando continuidade, o 
Presidente abriu o Grande Expediente e convidou o Secretário de Defesa Social do 
Município, Sr. Pablo Carvalho, para falar sobre o projeto de Zona Azul no Município: o 
Secretário afirma que quer construir uma guarda municipal humana, mais próxima do 
cidadão, declara que trouxe o projeto para os Vereadores tomarem conhecimento pelo 
respeito e para que se tenha uma conversa boa com a população, explica como vai ser o 
estacionamento rotativo público, os objetivos e a situação atual; em seguida o Presidente 
abriu a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Cianinho fala sobre 
Requerimento ao Poder Executivo sobre a mudança do CAM 2, solicita condução para os 
trabalhadores que estão com dificuldades para realizar a travessia na BR-101, fala sobre 
os problemas gerados pelo programa Atitude que está atormentando os moradores das 
vilas, afirma que vai apresentar projeto que tira dos centros urbanos programas como o 
Atitude; em aparte o Vereador Del da Auto Escola diz ser pertinente esse projeto de lei e 
se coloca à disposição, pois também existe um programa como esse em Enseadas dos 
Corais e os moradores também têm sido atormentados; em aparte o Vereador César Paiva 
se coloca à disposição para apoiar a retirada do Programa Atitude dos Centros urbanos, 
cita situação difícil de moradores com pessoas que participam do programa, cobra 
disciplina; de volta ao Vereador Cianinho este diz sentir saudade do Governado Eduardo 
Campos porque o programa funcionou quando ele foi governador do Estado, lista 
problemas dos moradores, parabeniza o Secretário Pablo pela apresentação, cita lei de 
sua autoria que permite a retirada das ruas de carros abandonados, faz questionamento 
sobre o aplicativo que disponibilizará onde estão as vagas de estacionamento; o 
Secretário responde que vai haver uma dupla fiscalização e explica como funcionará a 
visualização das vagas disponíveis; em aparte, o Vereador Vicente Mendes diz que a ida 
da prefeitura para Cone tem trazido muitos transtornos para os servidores, afirma que o 
equipamento Atitude traz muitos problemas aos moradores, parabeniza a apresentação 
do secretário e diz que o projeto de zona azul é necessário para a cidade; de volta ao 
Vereador Cianinho este encerra o seu discurso; Vereador Del da Auto Escola faz menção 
a data do nascimento de Manezinho Araújo, o rei da embolada, cidadão cabense que se 
notabilizou no cenário cultural brasileiro, solicita Voto de Aplauso para Abidoral que tem 
pesquisado quem levou o Município para o Brasil, lembra que ontem foi o dia mundial do 
turismo, destaca que seu mandato defende o turismo para a cidade como propulsor do 
desenvolvimento econômico e social, registra o início da pavimentação da rua do Sol, 
lembra a semana nacional do trânsito, parabeniza a iniciativa do Secretário Pablo 
Carvalho pela apresentação da zona azul, diz que o tema será objeto de estudo dos 
Vereadores que irão contribuir, lembra a otimização do espaço público, pede que não se 
avance muito no dinheiro do povo, e diz que o transporte público não é de qualidade, 
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questiona a natureza jurídica da cobrança do estacionamento e lembra a educação do 
trânsito, defende que não se transforme a zona azul em fábrica de multas; em aparte o 
Vereador César Paiva defende o projeto de zona azul e propõe emendas onde o projeto 
poderá ser melhorado, diz que muitos problemas são de simples solução e a Câmara dará 
sua contribuição; de volta ao Vereador Del da Auto Escola este diz que o secretário de 
defesa Social é afeito ao diálogo; em aparte o Vereador Cianinho diz que só será multado 
que quem estiver errado, lembra que a lei de zona azul já tem mais de 8 anos; de volta ao 
Vereador Del a Auto Escola, este parabeniza o projeto de Lei nº 396/2021 e encerra seu 
discurso; Vereador Naelson Valério agradece a presença da SDS, cita o educador Paulo 
Freire que é patrono da educação brasileira, estende a homenagem a Dona Zefinha, ao 
professor Benedito e ao professor Jessé que fazem parte da história da educação do 
Município; em aparte o Vereador Cianinho acrescenta o professor Davi a professora 
Conceição Lira; de volta ao Vereador Naelson Valério este diz que estes professores 
formaram cidadãos, pede voto de repúdio ao Governador por exigir cartão de vacinação 
nas igrejas, afirma que as igrejas ajudam o equilíbrio do cidadão, pede que deixe o povo 
cultuar, cita frase de Bento XVI para o Governador “o bem vencerá o mundo mesmo que 
mal faça muito barulho”, diz que o povo de Deus jamais será calado e afirma que Jesus 
Cristo é o Senhor do Mundo, parabeniza o Secretário da SDS e também parabeniza a 
guarda pelo tempo de resposta quando acontece acidente, bem como a forma de agir, 
frisa que o antigo posto da guarda que foi invadido em Pontezinha, pede ao secretário que 
veja esse problema, também solicita ação na Vila Social, agradece pelo projeto Vamos de 
Bike, questiona se os pontos serão totens ou de pessoas com ações pedagógicas; o 
Presidente registra a presença do ex-Vereador Marcos do INPS; Vereador Dr. Bruno Villar 
fala sobre a visita do secretário Jefferson Timóteo a Itapuama onde solicitou melhoras 
para o banheiro, os buracos e uma ponte, parabeniza o Prefeito, diz que fez um dossiê 
dos postos de saúde das praias, e diz que o Posto de Saúde de Itapuama precisava de 
reforma e foi atendido pelo Prefeito, informa que visitou o CEI de Enseada dos Corais e 
diz que ficou encantado, fala da importância do equipamento, mas diz que fará solicitações 
de melhorias, agradece ao Secretário de Defesa Social por ter sido bem tratado e afirma 
que o trabalho que vem sendo feito é de extrema relevância, pede que se fale do trabalho 
em relação à segurança pública com a redução dos homicídios, parabeniza a 
apresentação e diz que a zona azul é importante; Vereador Binho de Roque parabeniza a 
implantação do zona azul, declara que a vinda do secretário é respeito a esta Casa, 
agradece que sempre tem sido atendido pela SDS, agradece ao secretário Jeferson 
Timóteo por fazer uma operação Verão em Garapu, diz que vai trabalhar em conjunto com 
os demais Vereadores, declara que está contente com a volta da sessão presencial; em 
aparte o Vereador Dr. Bruno Villar se coloca à disposição e indaga ao secretário sobre a 
guarda municipal do turista; de volta ao Vereadores Binho de Roque, este encerra seu 
discurso; Vereador Ricardinho diz que o Secretário Pablo Carvalho tem vestido a roupa 
de agente público, fala sobre o título de cidadão cabense que foi aprovado ao Secretário, 
lembra que votou contra o projeto zona azul, pois não teve esclarecimentos sobre o projeto 
na época, diz que o prefeito tem orientado os secretário s para dialogar com a Câmara, 
afirma que o programa Atitude tem perturbado a Vila Roca, cita diversos problemas 
causados pelos internos, fala sobre o Projeto de Lei nº 500/2021 e explica sua importância; 
em aparte o Vereador Cianinho parabeniza a iniciativa do projeto de lei e afirma que apoia 
o projeto; em aparte o Vereador César Paiva diz que o projeto chega em um momento 
importante, afirma que a Compesa presta um desserviço, apoia o projeto, pois a água da 
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barragem de Pirapama sai e deixa os bairros daqui sem água; de volta ao Vereador 
Ricardo Carneiro este encerra seu discurso; Vereador Aziel Almeida informa que 
participou de um evento equestre e solicita melhorias nas estradas dos engenhos com a 
sinalização das estradas, agradece a presença do secretário nesta Casa hoje, solicita 
sinalização na PE-60 em frente ao Maxi, e em frente ao CAM 2, pois se precisa de ajuda 
para atravessar o trânsito; mm aparte, o Vereador Del da Auto Escola diz que foi muito 
feliz o pedido da sinalização das áreas rurais, pois é preciso ampliar o leque do turismo, 
diz que no projeto inicial da praça 9 de Julho tem uma passarela, pede ao secretário o 
reequipamento aquático, diz que têm déficit de guarda-vidas, e que eles estão trabalhando 
com pouco equipamentos; de volta ao Vereador Aziel Almeida este solicita uma saída para 
PE-60; em aparte, o Vereador Binho de Roque sugere que se coloque os empresários 
para buscar solução para PE-60; de volta ao Vereador Aziel Almeida este comunica que 
na próxima semana o Deputado Eduardo da Fonte estará aqui para assinar o documento 
da instalação da CEASA no Cabo, repudia o pedido de repúdio do Governo do Estado, 
diz é preocupação do Governo com os evangélicos, diz que é questão de segurança e 
não de perseguição dos evangélicos; em aparte o Vereador Naelson Valério diz que foram 
liberados eventos com 2.500 pessoas, defende que as igrejas seguem rigorosamente os 
padrões sanitários e cumprem todas as normas requisitadas, declara o que o Governador 
é contra o povo de Deus; de volta ao Vereador Aziel Almeida ele diz é apenas uma regra 
de cuidado; Vereador César Paiva parabeniza o Presidente pela volta dos trabalhos 
presenciais, diz que o Vereador Marcos do INSS foi um grande parlamentar e hoje dá sua 
contribuição ao Executivo, defende a importância de um bom relacionamento com o Poder 
Executivo, onde os secretários possam discutir com os Vereadores, solicita semáforo em 
Garapu e também ciclovia ou ciclofaixa em Garapu, fala sobre a morosidade no conserto 
da PE-60; em aparte, o Vereador Ricardinho fala sobre os transtornos da obra do viaduto, 
diz que a obra terminará em 2 meses, pois foi prevista para 4 meses, informa que a rua 
do Junco está funcionando; de volta ao Vereador César Paiva este agradece o 
esclarecimento, declara que fica feliz em os Vereadores estarem preocupados de fazer 
um parlamento que trabalha para sociedade; Vereador Jamerson Batera fala sobre 
participação do passeio ciclístico, parabeniza Ely José, o Batata pelo aniversário no dia 
de ontem, solicita a secretária de Programas Sociais que analise o problema das pessoas 
que tiveram as casas invadidas na Vila Claudete, sustenta que vai buscar resposta, fala 
sobre projeto que lei que prevê aulas de educação física para pessoas com deficiência, 
sobre solicitação de correios em Garapu, diz que recebeu resposta onde diz que será 
instalado um centro de distribuição dos Correios, pergunta ao secretário em quais áreas 
serão implantados o zona azul; em aparte, o Vereador Wilkem Gomes parabeniza a vinda 
da SDS e a prefeitura; de volta ao Vereador Jamerson Batera, este encerra sua fala; 
Vereador Dinho de Keko diz que é a primeira plenária presencial como Vereador, cita 
evento da prefeitura que tratou sobre o setembro amarelo, parabeniza a coordenara de 
saúde mental, Daniela Moura, parabeniza o secretário Pablo por sempre atender os que 
o procuram, parabeniza dos demais integrantes da secretaria, lista alguns locais em que 
foram feitas sinalização de trânsito, defende que nunca o trânsito foi tão bem sinalizado, 
diz que esteve em Vitória de Santo Antão e lá tem zona azul que funciona; o gerente Sílvio 
explica que tem a preocupação de não taxar o povo do Cabo trabalhando de forma 
fracionária; de volta ao Vereador Dinho de Keko, este afirma que haverá mais de 15 dias 
campanhas educacionais; O Presidente pede voto de aplauso para Ely José e solicita voto 
de Aplauso para Sabrina Rocha pelo aniversário no dia de hoje; o Secretário responde 
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que o dinheiro arrecadado irá para o Fundo Municipal de Defesa Social, declara que o 
objetivo não é penalizar o cidadão e sim disciplinar o trânsito, diz que as vagas serão 
criadas e discutidas conforme a necessidade, informa que vai atender aos pedidos dos 
Vereadores, diz que tem dialogado com o Estado, afirma que vai ter equipamentos de 
vendas com distância de 150 metros, apresenta um plano da gestão, declara que vai ter 
curso de salvamento aquático e recuperação da base, afirma que vai levar todas as 
demandas solicitadas, agradece os elogios da gestão, diz que é muito bem recebido por 
esta Casa. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia que teve matéria as 
seguintes matérias a serem votadas: em Votação Única: Indicação nº 4185/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 4186/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 4187/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
4188/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 4189/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 4191/2021; Vereador José Feliciano (Cianinho); 
Indicação nº 4192/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 4193/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 4194/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 4195/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
4196/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 4465/2021, Vereador 
Augusto César (César Paiva); Indicação nº 4466/2021, Vereador Augusto César (César 
Paiva); Indicação nº 4467/2021, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 
4477/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 4478/2021, Vereadora Maria Tereza; 
Indicação nº 4479/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 4480/2021, Vereadora 
Maria Tereza; Indicação nº 4481/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 4482/2021, 
Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 4483/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
4484/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 4507/2021, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga); Indicação nº 4508/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga); Indicação nº 4509/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 4510/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
4511/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 4512/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 4513/2021, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 4543/2021, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga); Indicação nº 4544/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga); Indicação nº 4537/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação 
nº 4538/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 4539/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 4540/2021, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 4541/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 4588/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 4589/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
4590/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 4591/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 4592/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 4593/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 4594/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 4595/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 4596/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
4597/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 4598/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 4599/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 4600/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 4601/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 



 

Página 11 de 12 
 

Gomes); Indicação nº 4602/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 4603/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
4604/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 4605/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 4606/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 4607/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 4633/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro); Indicação nº 4634/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); 
Indicação nº 4635/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 
4636/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 4637/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 4645/2021, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 4646/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro); Indicação nº 4619/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho de 
Roque); Indicação nº 4620/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho de Roque); 
Indicação nº 4621/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho de Roque); Indicação nº 
4622/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho de Roque); Indicação nº 4623/2021, 
Vereador Emerson de Barros (Binho de Roque); Indicação nº 4624/2021, Vereador 
Emerson de Barros (Binho de Roque); Indicação nº 4625/2021, Vereador Emerson de 
Barros (Binho de Roque); Indicação nº 4626/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho 
de Roque); Indicação nº 4627/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho de Roque); 
Indicação nº 4628/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho de Roque); Indicação nº 
4629/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho de Roque); Indicação nº 4630/2021, 
Vereador Emerson de Barros (Binho de Roque); Indicação nº 4631/2021, Vereador 
Emerson de Barros (Binho de Roque); Indicação nº 4632/2021, Vereador Emerson de 
Barros (Binho de Roque); Indicação nº 4657/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia); Indicação nº 4658/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); 
Indicação nº 4659/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 
4660/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 4661/2021, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 4662/2021, Vereador Vicente 
Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 4663/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia); Indicação nº 4664/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); 
Requerimento nº 549/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); todos 
aprovados a unanimidade. em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 458/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 459/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar); Projeto de Lei nº 464/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei 
nº 465/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 466/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 467/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar); Projeto de Lei nº 468/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei 
nº 469/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 470/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 500/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); todos aprovados a unanimidade; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 
395/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 396/2021, Vereador 
Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 450/2021, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Projeto de Lei nº 451/2021, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Projeto de Lei 
nº 463/2021, Vereadora Maria Tereza; Projeto de Lei nº 485/2021; Vereador Naelson 
Valério de Oliveira; todos aprovados a unanimidade. Por fim, O Presidente encerrou a 
sessão, e convocou outra reunião para o dia 05 de outubro, às 10 horas, e para constar, 
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eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
RICARDO CARNEIRO DA SILVA 
 
 
GYSELLE KÉSIA ALVES DA SILVA 
 
 
BRUNO FREITAS VILAR 


